

Gemeinderat von Zürich

30.11.2011

Postulat

von Marc Hohl (FDP)  
und Heinz Steger (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie 16 Parkplätze in der blauen Zone im Gebiet Glaubtenstrasse – Wehntalerstrasse – Schauenbergstrasse beibehalten werden können.

Begründung:

Kürzlich hat die Dienstabteilung Verkehr informiert, dass im Gebiet Lerchenhalde rund 16 Parkplätze in der blauen Zone aufgehoben werden. Grund dafür sei der neue 37er Bus, der an einigen Stellen mehr Platz benötigt. Das Quartier hat sich den neuen, grösseren Bus gewünscht und ist über dessen Mehrkapazität sehr erfreut. Da in diesem Wohngebiet nur wenige Liegenschaften über Tiefgaragen verfügen, sind die Anwohner und das Gewerbe auf blaue Zonen Parkplätze angewiesen. Weil an der direktbetroffenen Lerchenhalde keine Ersatzmöglichkeit besteht, sollen die Parkplätze im angrenzenden Gebiet ersetzt werden.

Antrag auf dringliche Behandlung

